

Angesichts der beschränkten **Fördermittel** muss man sich auf das Wesentliche konzentrieren, wobei weitere Projekte etwa über **Spenden** realisiert werden könnten. Änderungen, die dem Ziel gerecht werden, Leben in die Altstadt zu bringen, können innerhalb der zwölf Jahre immer wieder neu eingearbeitet werden. *khd*

die im Vorjahr die Teilnahme am Tag der Städtebauförderung gestossen ist, dann dürfte der Andrang der Besucher enorm sein. *khd*

➤ **Der Tag der Städtebauförderung** findet in Linz statt am Samstag, 21. Mai, von 10 bis 13 Uhr im Sitzungssaal des historischen Rathauses.



Die Stadt Linz beteiligt sich am Tag der Städtebauförderung „Historische Stadtbereiche“ aufgenommen

## BEI UNS ZU HAUSE

6A 18.05.16

■ **KREIS NEUWIED.** Löwen leben im Rudel und zeigen sich für ihre Gruppe verantwortlich, tragen soziales Engagement. Das wollen auch die Lions Rhein-Wied. Gemäß ihrem Motto „We serve – Wir helfen“ überreichten gleich zwei Präsidenten einen Scheck von 3000 Euro dem Förderverein der Kamillus-Klinik Asbach. Lions-Präsident **Wolfgang Honert** sowie der Präsident des Fördervereins der Lions Rhein-Wied, **Hellmuth Buhr**, und Clubvorstandsmitglied **Siegfried Weber** konnten sich zugleich von der Anschaffung eines hochmodernen, mobilen Ultraschallgerätes überzeugen. Der Vorsitzende des Fördervereins der Kamillus-Klinik Asbach, **Helmut Reith**, und der stellvertretende Vorsitzende, der Erste Kreisbeigeordnete **Achim Hallerbach**, zeigten sich erfreut und bezeichneten die finanzielle Förderung als weitere

Verbesserung des Angebots der medizinischen Ausstattung. Begeistert demonstrierten die beiden Chefärzte Dr. **Dieter Pöhlau** von der Neurologischen Abteilung und **Marc Weyer** von der Inneren Medizin der Asbacher DRK-Kamillus-Klinik die Funktionen des neuen Gerätes. Das Einsatzgebiet liegt auf der Intensivstation und der Schlaganfallereinheit. „Es erlaubt mit unterschiedlichen Schallköpfen sowohl die Darstellung der Arterien am Hals, die das Gehirn mit Blut versorgen, als auch die Messung der Hirndurchblutung direkt im Gehirn. Dies ermöglicht eine Technik, die gepulsten Ultraschall durch den Schädelknochen senden kann und es ohne jede Belastung für den Patienten erlaubt, Engstellen an Arterien nachzuweisen. Weiterhin können damit auch Ultraschalluntersuchungen des Herzens, der Lunge

und des Bauchraumes durchgeführt werden“, beschrieb Dr. Pöhlau die medizinische Errungenschaft. „Wir schätzen sehr das Engagement der Lions, die auch hier in der Region viele soziale Projekte unterstützen. Mit starken Partnern lässt sich eine Region für die Zukunft gut entwickeln“, ist Achim Hallerbach sicher. Der Förderverein der Kamillus-Klinik Asbach will auch künftig derartige Anschaffungen aktiv begleiten. Aus diesem Grund ist für kommenden Samstag, 21. Mai, ab 19.30 Uhr ein Egerländer-Benefizkonzert des Ausbildungsmusikkorps der Bundeswehr im Bürgerhaus Asbach geplant. Veranstalter ist der Kreismusikverband Neuwied. Der Erlös ist für den Förderverein bestimmt. „Wir wollen auch weiterhin mithelfen, die Qualität der klinischen Versorgung auszubauen und zu sichern“, so Reith. *ga*



**Die Chefärzte** freuen sich über das Gerät (v.l.): Kaufmännischer Direktor Nicki Billig, Provinzoberin Schwester Gabriela, Lions-Präsident Wolfgang Honert, Chefarzt Dieter Pöhlau, der Vorsitzende des Fördervereins, Helmut Reith, Chefarzt Marc Weyer, Präsident des Lions-Fördervereins Hellmuth Buhr, Clubvorstandsmitglied Siegfried Weber und der stellvertretende Fördervereinsvorsitzende Achim Hallerbach.